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Abstract :

Considering the current development all over the world and member state
increasing in international unions and organizations, sight translation has
gradually acquireda particular place in the international multilingual forums
considering material means for its practice. It is an independent, oral and hybrid
technique which depends on the transfer of written text to oral discourse through
simultaneous mental and cognitive operations especially reading and visual
perception considered as substantial elements for the success of this technique.
Keys words: Sight translation- Reading — visual perception - Hybrid
commination-Translation strategy — Translation competences.
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Résumé :

Tenant compte du développement actuel que connait le monde ainsi que le
grand nombre d’état membre au sein des unions et organisations internationales,
la traduction a vue acquis une place particuliere lors des conférences plurilingues
internationales vu les moyens mis a la disposition et consacrés a sa pratique. Elle
est une technique indépendante, orale et hybride qui dépend sur le transfert d’un
texte écrit & un discours oral a travers une longue chaine d’opérations cérébrales et
cognitives instantanées dont la lecture et la perception visuelle considérées
comme éléments substantiels pour la réussite de cette technique.

Mots clés : Traduction a vue- Lecture — Perception visuelle - Communication
hybride- Stratégie de traduction —Compétences de traduction.
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